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  点　鐘  　小林会長
  ロータリーソング  　
　「それでこそロータリー」
  司　会  　中村副幹事
  会長の時間  　小林会長
　まず会長報告ですが、先
週の例会後、３回目の炉辺
会合を開催いたしました。
３回目にもなりますと、だ
いぶ慣れて来まして、大変
盛り上がった会合になりま
した。
　また７月21日（金）に第１回、第一分区の会長、幹
事会が行われました、６ＲＣの申し合わせ事項や2017
―2018年度の年間スケジュールそして、今年度は合同
で行われます、ガバナー公式訪問例会等について話し
合いを持ち、各クラブ会長共々、いよいよスタートし
たなと実感をしました。
　くどい様ですが、今年度のガバナー公式訪問例会は
８月20日（日）午後２時10分から商工会議所会館で行
われます、従来ですとホリデーイン前橋の移動例会で
ありますが、重なってしまいました、ホリデーイン前
橋は温井ローターアクト委員長を中心に委員会で行っ
て頂き、他のメンバーは公式訪問に出席下さいますよ
う、間違いなくお願い致しますと共に出席もよろしく
お願いします。
　また先の話になりますが、今年度の地区大会が11月
19日（日）に決まっています、前日の18日には地区指
導者育成セミナーが予定されております。
　前橋クラブが中心になり６ＲＣの合同奉仕プロジェ
クトである学校フェスタ同じく11月18日、19日に開催
されます。これもまた重なっております。教育委員会
からは17日の準備、19日の片付けには32名の要請があ
りました。どちらも重要な行事で有りますので、しっ
かりとした人員計画を建てる必要が有ります、この件
につきましても宜しくお願いします。
　さらに７月22日（土）にインターアクト年次大会が
太田で行われ、当クラブからはインターアクト委員長
の斉藤美絵さんとインターアクトメンバーが参加致し
ました。

ホームページ URL　  http:/ /www.maebashi-rc.jp/
電子メールアドレス　  office@maebashi-rc.gr.jp
　　　　　　　　　       maebashi@rid2840.jp

2017. ７.25（火）
第 3050 回　例会報告

例会日…火曜日（12：10）～群馬ロイヤルホテル

（第 1 回　昭和 28 年 9 月 8 日創立）

会　　　長…小林　要一

クラブ会報委員長…藤原　昌幸

幹　　　事…廣田　哲也

編　集　者…関田　文夫

　さて会長の時間ですが、今日例会終了後、友好クラ
ブである新潟ロータリークラブに総勢31名で訪問をし
て参ります。
　新潟地方ではここ数日大雨で大雨警報が出されてお
り周辺では被害が出ている状況です、今日の例会の開
催も危ぶまれましたので、今朝ほど事務局へ問い合わ
せをしました所、予定通り行うと言う事ですので安心
しました。
　被災された皆様にはお見舞い申し上げます。
　新潟との交流については、私が言うまでもありませ
んが、以前は新潟と群馬は256地区その後2560地区と
してロータリー活動を行っていましたが、2000年に新
潟は2560地区にそして群馬は2840地区に分割されまし
た。友好クラブを締結したのは前橋クラブ創立40周年
の中山庄太郎会長、山田美光幹事年度で有り、お互い
のクラブ訪問が始まり現在に至っていると聞いており
ます。
　両クラブ共、地区のフラッグシップクラブで有り活
動や運動また課題等、共通している所が何かと多いと
思われます。
　先日も新潟クラブの徳永会長からメールが来まして、
交代会員の方を含めて17名が退会されその内３名が高
齢を理由での退会とのことです。今年の課題として、
今後のロータリークラブの在り方、高齢者の退会、女
性会員の勧誘、そして友好クラブの交流の在り方等を上
げています。これらの課題は前橋クラブとしても同じで
すので、今日の訪問時に懇談して来たいと思います。
　また懇親会では、当クラブが誇りますコールグロリ
アの出番も有るとの事ですので、おおいに盛り上げ、
楽しんで来たいと思います。
　新潟クラブとの交流はこの他にも、来年４月の観桜
例会や野球、ゴルフの交流試合が有ります、多くの皆
様の参加、応援を宜しくお願いしまして、会長の時間
と致します。
  幹事報告  　廣田幹事
１．本日例会終了後、29名で新
潟へ友好訪問に行ってまいりま
す。最終の第４回炉辺会合は、
来週８月１日18：30より「ざく
ろ」で開催します。本日ではありませんのでお間違え



※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます

の無いよう願います。
２．明後日27日　18時よりグローバル補助金申請特別
委員会を商工会議所で行います。会場が変更になり、
２Ｆあかぎで行います。出席予定の委員会メンバーは
よろしくお願いします。
３．来週の例会は先週できなかった委員長方針をさせ
ていただきます。該当の理事、委員長はよろしくお願
いします。
４．先週の６クラブ会長幹事会で決まった８月20日　
日曜日に開かれます第一分区合同のガバナー公式訪問
の時間の詳細です。一部の方は10時からガバナーとの
懇談会となりますが、13時20分より受付、14時10分合
同例会、17時半終了、18時より懇親会です。また例会
と懇親会の間にガバナーを交えて写真撮影を行います。
詳しくは今週中に皆様にはご連絡いたします。
５．第２回の炉辺会合時に靴の間違いがありました。
出席された方はもう一度ご確認願います。
  副幹事報告  　
前橋東ＲＣ、前橋中央ＲＣ、伊勢崎南ＲＣ、富岡ＲＣ、
太田ＲＣ
  出席報告  　
会　員　数：116名

　　{ 出席者　79名
欠席者　37名

本日出席率：70.54％
前々回訂正：66.97％
  ニコニコBOX報告    
■栗原 　公夫…先週ゴルフ部

会のコンペで、荒木さ
ん、横田さん、山田さ
んと楽しくプレーをし、
シニア優勝することが
出来ました。

■岸　 　道信…誕生日祝を頂戴しありがとうございま
した。（先日の会合でバッチを忘れてしまいま
した。）

■星崎 　功明…お陰様で新しい本社屋と高崎店が竣工
しました。皆様から信頼され、愛される店舗と
なりますように。

■三原 　豊章…先週行われた７月ゴルフ例会兼鴻田会
長杯取切り戦において、福島・長谷両君不参加
のスキ間でベスグロ、ダブル優勝させていただ
きました。一人幹事の苦労を神様が見ていて、
ごほうびをくれたのだと思います。

■廣瀬 　信二…結婚記念日に綺麗な花が届きました。
ありがとうございました。

  部会報告  　

  委員会・部会報告  　
　　　　　　　　　　　 青少年奉仕理事　青少年奉仕委員会
会場監督　　　都丸　和俊 　　　　　作能　小百合

ロータリーアクト委員会　温井　尚久 インターアクト委員会　斉藤　美絵

国際奉仕・ロータリー財団
理事  　　　　山田　邦子 国際奉仕委員会　　藤澤　茂

ロータリー財団委員会
　　　　　田部井　勝俊 ［奨学部門］理事　内山　清一

ロータリー米山記念
奨学会委員会  　福島　英人 前橋国際奨学会委員会　坂内　光政

７月ゴルフ例会　鴻田会長杯取切戦
赤城国際カントリークラブ
2017年 07月 22日（土）

順位 プレイヤー名 OUT IN GROSS HDCP NET
優勝 三原　豊章 41 43 84 13.20 70.8
準優勝 釜谷　邦夫 49 48 97 22.80 74.2
３位 矢端　和之 50 51 101 25.20 75.8

新潟ＲＣ合同納涼例会


